Le reporting extra-financier : enjeux, débats et acteurs Dominique Ledouble, Ledouble SA

La RSE est un sujet d'actualité mais flou et souvent traité de manière plus journalistique que scientifique. Si l'on tente de faire le point de l'information publiée par les entreprises en matière extra-financière, il faut se poser quatre questions :

- Quelle est l'utilité de l'information produite tant pour les managers que pour les « parties prenantes » ?
- Qui sont les acteurs qui poussent à cette production d'information extrafinancière et pourquoi ?
- Quels sont les paramètres techniques et politiques qui structurent l'information produite ?
- Le débat sur la RSE est-il durable ?